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SPD-Fraktion

Betreff:

Wiederherstellung beschädigter Waldwege  

Antragstext:
Der Magistrat wird gebeten, zu untersuchen, welche Waldwege in der Nauroder Gemarkung durch 
das Befahren mit schweren forstwirtschaftlichen Fahrzeugen in den letzten Monaten beschädigt 
wurden, und dafür Sorge zu tragen, dass die betroffenen Waldwege wieder hergestellt werden.“

Begründung:

Im Frühjahr 2014 fanden im Nauroder Wald, insbesondere rund um den Kellerskopf, massive 
Aktivitäten der Forstwirtschaft statt. Die schweren Fahrzeuge, die hierbei von den Waldarbeitern 
benutzt wurden, haben die bestehenden Waldwege teilweise erheblich beschädigt, in einigen 
Fällen sogar regelrecht zerstört. Ein gefahrloses Begehen dieser Wege durch Spaziergänger ist in 
diesem Zustand kaum möglich. Der Magistrat wird daher gebeten, zu veranlassen, dass die 
betroffenen Waldwege wieder in einen begehbaren Zustand versetzt werden
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